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Em entrevista exclusiva ao Mais Notícias, Nonô Nardelli, presiden-
te do Partido Liberal (PL), confirmou o nome de Clovis Volpi como 
pré-candidato a prefeito, comemorou o fato do partido ter a maior 
bancada da Câmara e garantiu: “Volpi é Ficha Limpa”
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Na bela tarde de 
sábado (8) no templo 
sem fiéis da Arena 
Palmeiras, os Deuses 
do futebol vestiram 
verde, mas não deixa-
ram de tripudiar so-
bre os pobres mortais 
torcedores de Palmei-
ras e Corinthians.

Primeiro castigou 
por 45 minutos os 
angustiados Corin-
thianos, para depois 
já ao apagar das luzes, 
tirar o doce da boca 
dos Palmeirenses 
com aquele pênalti 
indiscutível sobre o 
atacante Jô que em-
patou aos 50 do se-
gundo tempo. Com é sabido, jogador brasileiro de 
de forma geral não é bom cobrador de pênalti e 
este tipo de decisão vira loteria.

Foi o que aconteceu sábado quando apesar de 
mal cobrados, com três ou quatro exceções, sete 
bolas foram para nas redes decretando a vitória 
Palmeirense por 4x3. Esta conquista teve duplo 
valor para os verdes, que não só saíram de uma 
fila de 12 anos, como impediram uma conquista 
inédita nos 71 anos de história do campeonato 
paulista, o tetra campeonato.

Caso o Corinthians tivesse vencido, prolon-
garia o suplício do Palmeiras por mais um ano, e 
alcançaria um recorde difícil de ser igualado ou 
superado. Seria muita humilhação para o alviver-
de dentro de sua própria casa. Sob risco de ser exe-
crado por meus colegas de bando e toda a comu-
nidade alvinegra, devo como esportista dizer que 
os Deuses fizeram justiça, ninguém merece tanta 
humilhação.

Um velho dito em 
tom de piada diz que 
o ano no Brasil só co-
meça depois do Car-
naval. Agora este ano 
da glória de 2020 está 
servindo como um 
tipo de endosso a esse 
comentário.

Logo no começo 
do ano, tão logo se fin-
dou a Folia de Momo, 
veio a tal da Pandemia 
causada pelo Corona-
virus. Era o meio de 
março – quando mui-
ta gente de fato “co-
meça” o ano. Mas veio 
a quarentena e, para-
fraseando Raul Seixas, 
o dia em que a Terra 
parou.

Passados cinco 
meses, o isolamento 
social afrouxando e 
estamos em fase de 
expectativa já que de 
acordo com os dados 
oficiais, estamos es-
tagnados em cerca de 
1000 mortes diárias.

Mas o que deveria 
ser chocante virou 
constante e as pesso-
as parecem não mais 
acreditar na letalida-
de do vírus. Muitos 
do que abriram mão 
da quarentena – por 
necessidade ou von-
tade – deixaram as 
máscaras de lado. Não 
é difícil ver nas ruas e 
praças lotadas pesso-
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Estamos nos acostumando. 
Mas não deveríamos

“...pode-
mos dizer 

que so-
ciedade 
se anes-
tesiou e 
já não 

se choca 
mais”

as ignorando o vírus 
que ainda circula pe-
los nossos ares. Há até 
mesmo quem duvide 
do potencial letal sob 
a argumentação de se 
trataria de um “estra-
tagema sinistro” da 
China para dominar 
o mundo ou simples-
mente pelo fato de 
não ter acometido 
ninguém do círculo 
mais próximo. Cola-
bora para isso o fato 
de alguns influencia-
dores (versão high-
-tech dos formadores 
de opinião) estarem 
desfrutando de mo-
mentos de lazer devi-
damente registrados 
nas redes sociais. 

Ora, com tanto es-
tímulo externo, como 
cobrar da gente co-

mum que se preserve 
para preservar o ou-
tro. Vivemos afinal 
em um dos países com 
menor empatia do 
planeta. Seria mesmo 
pedir demais.

Voltando ao núme-
ro de mortos, pode-
mos dizer que a socie-
dade se anestesiou e já 
não se choca mais e, se 
o que vivemos é uma 
guerra, estamos com 
aqueles que fingem es-
tar tudo bem em meio 
ao bombardeio como 
em uma negação da 
realidade. 

Não é uma sensa-
ção nova. Aliás é tão 
antiga que podemos 
pegar um verso só po-
ema “Eu sei, mas não 
devia”, de Marina Co-
lasanti que vale mais 
do que qualquer outra 
coisa que fosse escrita 
nesse espaço:

“A gente se acos-
tuma a abrir o jornal 
e a ler sobre a guerra. 
E, aceitando a guerra, 
aceita os mortos e que 
haja números para os 
mortos. E, aceitando 
os números, aceita 
não acreditar nas ne-
gociações de paz. E, 
não acreditando nas 
negociações de paz, 
aceita ler todo dia da 
guerra, dos números, 
da longa duração”.

Os Deuses do futebol
vestiram verde

Artigo Por Enéas, o Louco do Bando
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Tribunal Superior Eleitoral altera data das eleições

Clovis Volpi e Nonô Nardelli

PL confirma Clovis Volpi 
como pré-candidato a prefeito 

Em entrevista exclu-
siva ao Mais Notícias, 
Nôno Nardelli, presidente 
do Partido Liberal, confir-
mou Clovis Volpi como 
pré-candidato a prefeito 
e comemorou o fato do 
partido ser a maior banca-
da da Câmara e garantiu: 
“Volpi é Ficha Limpa”.

Nesta semana, o Jornal 
Mais Notícias recebeu 
Nonô Nardelli,  presiden-
te do PL - Partido Libe-
ral  de Ribeirão Pires para 
uma entrevista exclusi-
va. Nonô ratificou a pré-
-candidatura do professor 
Clovis Volpi (PL) ao Paço 
Municipal: “Temos um 
pré-candidato ficha lim-
pa”, comentou sobre as 
mudanças no planejamen-
to devido a pandemia do 
coronavírus e que Volpi 
engrandece o partido. 

M.N - Volpi tem, re-
conhecidamente, um dos 
nomes mais fortes em ter-
mos de política no ABC. 
Qual a expectativa do par-
tido para essas eleições?

N.N - Nossa expectati-
va para esse ano é muito 
boa. Conseguimos filiar 
Clovis Volpi, que tem 
uma carreira política de 50 
anos: Foi vereador, presi-
dente da Câmara, Deputa-
do Estadual, Federal e duas 
vezes Prefeito de Ribeirão 
Pires. O importante é que 
em mais de 50 anos de 
vida pública, Clovis Vol-
pi é ficha limpa. Com sua 
vinda, o PL filiou novas 
lideranças, inclusive, cin-
co vereadores, formando a 
maior bancada da Câmara 

Municipal. 
M.N A pandemia do 

coronavírus precisou alte-
rar planos do partido para 
esse pleito, o que precisou 
ser alterado?

N.N: Nós estávamos 
num ritmo forte nos cur-
sos em Nosso Centro de 
Formação Política e ti-
vemos que interromper. 
Recebíamos de 50 a 60 
pessoas por semana. Com 
a pandemia, não podemos 
mais realizá-los, por isso 
recorremos às lives. Para 
o partido foi muito bom, 
porque podemos atingir 
também um novo públi-
co. Porém, essa triste pan-
demia nos deu a certeza 
que escolhemos o nome 
certo, pois, quem terá ex-
periência para reconstruir 
a cidade após essa crise? 
Volpi é o melhor nome.

M.N - Como foi a cons-
trução entorno do nome 
de Volpi - para a chapa 
majoritária e também 
para vereadores?

N.N: O PL participou 
ativamente da gestão do 
Volpi na cidade, e sabe de 
sua capacidade de gestão. 
Quem anda na cidade sabe 
o que ele já fez, isso fala 
por si só.  Quando filiamos 
o Volpi, além dele ser ficha 
limpa, a grande liderança  
dele facilitou a vinda de 
vereadores e juntamente 
vieram o desejo de novos 
pré-candidatos a se filia-
rem ao partido. Hoje, esta-
mos organizados e muito 
bem preparados para a dis-
puta que virá. 

M.N - Historicamente 

as convenções partidárias 
são esperadas para apre-
sentar a chapa completa e 
festeja-la. Como deverá ser 
a convenção desse ano?

N.N: Com a pré-can-
didatura do professor 
Clovis Volpi ao Paço, nós 
conseguimos trazer novas 
lideranças da cidade. Lide-
ranças jovens, lideranças 
femininas, e apresenta-
remos a chapa completa. 
Estamos estudando fazer a 
convenção na primeira se-
mana de setembro e espe-
rando a determinação do 
partido em São Paulo para 
fazê-la presencialmente 
ou de forma virtual.

M.N - Qual a expecta-
tiva do partido para o fim 
das eleições? Há expectati-
va do número de cadeiras 
feitas na Câmara?

N.N: A expectativa é 
sempre de uma vitória, 
ninguém trabalha para pe-
gar segundo ou terceiro lu-

gar. Temos um time mui-
to forte, que agrega desde 
o pré candidato a prefeito, 
até nossos pré candidatos 
a vereadores. 

A equipe do Jornal 
Mais Notícias, antes da 
publicação desta matéria, 
consultou todos os órgãos 
judiciais e constatou que 
o professor Clovis Volpi 
não tem nenhuma con-
denação, inclusive, em 1ª 
instancia. 

O que há é um proces-
so em andamento em 1ª 
instância e os advogados 
de Volpi estão recorrendo, 
pedindo inclusive, a anu-
lação, pelo fato do Minis-
tério Público e o Juiz não 
realizarem a análise das 
258 páginas do processo a 
que Volpi faz a sua defesa. 
Também lhe foi negado o 
pedido de auditoria fiscal 
por órgão oficial ou peri-
tos, indicados por seus ad-
vogados.

As eleições municipais de 2020 sofreram algumas 
mudanças devido à pandemia do novo coronavírus 
(covid-19) para conter a propagação do vírus nos dias 
de votação.

Com isso, o primeiro turno das eleições munici-
pais será em 15 de novembro, com o segundo turno 
(onde for necessário) em 29 de novembro. A mudança 
também alterou outras datas referentes ao Calendário 
Eleitoral, como a propaganda eleitoral, que é permiti-

da a partir de 26 de setembro. 
O TSE também suspendeu a identificação por bio-

metria, para reduzir as possibilidades de contágio e 
evitar as filas, que poderiam gerar aglomerações. Há 
estudos para estender o horário de votação, em pelo 
menos 1 hora, para evitar aglomerações nas seções 
eleitorais e a divisão da votação por faixa etária, com 
os primeiros horários destinados a maiores de 60 anos 
e pessoas do grupo de risco.



Eduardo Nogueira apresenta pré-candidatura
a vereador com foco no social
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Eduardo Nogueira

Eduardo Nogueira, 
casado e pai de 3 filhos, é 
conhecido por seus tra-
balhos em prol de Ribei-
rão Pires. Empresário, ex-
-secretário de promoção 
social e de planejamento, 
esteve vereador entre 
2013 e 2016, com atuação 
elogiada. 

Ele fala ao Mais No-
tícias sobre sua pré-can-
didatura a vereador. 

Mais Notícias – 
Eduardo Nogueira, o que 
motivou a lançar sua pré-
-candidatura?

Eduardo Noguei-
ra: Eu dediquei boa par-
te da minha trajetória 
ao desenvolvimento de 
Ribeirão Pires, cidade na 
qual construí minha vida 
e mantive minhas raízes. 
O que me motiva a apre-
sentar minha pré-candi-
datura é a visão de que 
ainda há muito a fazer, 
nossa cidade tem muito a 
crescer e posso contribuir, 
com minha experiência 
e disposição, com essa ca-
minhada.

MN: Você é conheci-
do pelo trabalho social. 
Como ele influenciou em 
sua trajetória?

EN: Sempre gosto de 
ressaltar como o trabalho 
como secretário de Pro-
moção Social foi funda-
mental e marcou muito 
a minha vida. Gosto de 
ouvir as pessoas e tentar, 
sempre dentro da legali-

dade, ajudá-las. Me sur-
preendeu muito ver que 
muitos não sabem dos 
direitos que têm, que o 
serviço social do Estado 
oferece uma série de re-
cursos também a quem 
está em dificuldades. 
Mesmo com ações sim-
ples que foram promo-
vidas pela pasta, como o 
casamento comunitário, 
dava para ver o sorriso no 
olhar de cada um por ter 
sua dignidade reconheci-
da. Quando estive verea-
dor, também implantei 
ações que, nesse sentido, 
foram importantes, como 
o Aluno Nota 10, a Lei que 
tornou todas as vagas pre-
ferenciais para Idosos e 
PCD, a Lei do Artista e o 
Dia Municipal de Comba-
te a Homofobia. É preciso 
olhar para todas as pesso-
as com o mesmo carinho, 
conscientizá-las dos seus 
direitos e, para mim, esse 
é o papel mais importan-
te do gestor público. Por 
isso, tenho o Social como 
uma das minhas bandei-
ras.

MN: Você também 
atuou para trazer empre-
sas e desenvolvimento 
para cidade. Conte um 
pouco sobre isso.

EN: Como presidente 
da ACIARP, tive proxi-
midade com líderes em-
presariais e, mesmo sem 
estar na diretoria ou sem 
mandato oficial, consegui 

contribuir para o desen-
volvimento da cidade. Por 
exemplo, trouxe a COOP, 
que abriu uma nova loja 
no Centro Alto, histori-
camente uma região que 
não contava com muitos 
serviços, e a Tubos Ipiran-
ga que trouxe sua fábrica 
para cidade, reativando 
também uma área que es-
tava abandonada, a antiga 
Brosol. Foram investimen-
tos que trouxeram frutos 
para a cidade, com mais 
arrecadação de impostos e 
a geração de empregos. Te-
nho muito orgulho de ter 
dado minha contribuição 
para que isso se tornasse 
realidade. Como vereador, 
trouxe emendas parla-
mentares, além de ter sido 
autor de vários projetos.

MN: Qual a sua análi-
se sobre a gestão o Prefei-

to Kiko? E qual sua visão 
para o futuro de Ribeirão 
Pires?

EN: A atual gestão, da 
qual fui parte ativa como 
secretário, trouxe muitos 
frutos positivos para a 
cidade. Hoje temos uma 
nova região central, o an-
tigo Camping que, reno-
vado, se tornou o Parque 
Oriental, fora as obras de 
infraestrutura que foram 
realizadas. Para os próxi-
mos anos, pretendo aju-
dar ainda mais, levando o 
meu aprendizado na Pro-
moção Social para a Câ-
mara Municipal, com por-
tas abertas a população, 
ouvindo suas sugestões e 
construindo projetos jun-
tos, de forma inovadora e 
moderna, para que Ribei-
rão Pires seja uma cidade 
cada vez melhor.

Professores da Escola Municipal de Música de 
Ribeirão Pires gravam vídeos para estimular alunos

Mesmo em período de 
combate ao coronavírus, 
os professores da Escola 
Municipal de Música de 
Ribeirão Pires não pou-
pam esforços para moti-
var os alunos dos cursos 
gratuitos de musicaliza-
ção infantil e de instru-
mentos. 

Desde o início da pan-
demia, atividades foram 

mantidas à distância, por 
meio da Internet, seguin-
do as ações de prevenção 
estabelecidas pela Prefei-
tura.

Vídeos dos professores 
tocando músicas estão 
sendo enviados aos alu-
nos, como foi o da canção 
“Viajando pelo Brasil”. 
Parte do conteúdo será 
publicado nesta semana 

das redes socias da Prefei-
tura. Participam da inicia-
tiva os professores de Vio-
lino (Danilo Alves, Thaís 
Casemiro, Lizielma Mon-
teiro e Nicole Souza); Vio-
la (Nicoli Martins e Renan 
Sardelari), Violoncelo 
(Gabriel Alvico) e Contra-
baixo (Dante Tramontin), 
com a direção de Demé-
trio Montealegre.

Além dos cursos da 
Escola Municipal de Mú-
sica, a Secretaria de Cul-
tura da cidade manteve 
atividades das turmas de 
dança e de artes. Alunos 
dos cursos de desenho, in-
clusive, participaram de 
exposição online de seus 
trabalhos, também por 
meio das redes sociais da 
Prefeitura.









Ribeirão Pires contabiliza 824 casos de Coronavirus

Governo de SP abre inscrições gratuitas para
cursos online de qualificação profissional

Dados oficiais foram fornecidos ontem
pela Prefeitura de Ribeirão Pires

Comerciante fugiu do golpe

A Prefeitura de Ribei-
rão Pires recebeu nes-
ta quinta-feira (13/08) 
mais 7 casos positivos 

de COVID-19 entre 
moradores da cidade, 
totalizando 824 casos 
confirmados. Mais 49 
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resultados negativos 
foram recebidos, to-
talizando 1.437 casos 
descartados para a do-
ença. Há 142 suspeitas 
em análise, incluindo 
5 óbitos. A cidade per-
manece com 61 mortes 
confirmadas por coro-
navírus.

Do total de casos po-
sitivos, 400 pessoas já se 
recuperaram - tiveram 
alta hospitalar e/ou 
cumpriram a quaren-
tena e não apresentam 
mais sintomas.

Nesta data (13/08), 
há 11 pacientes interna-
dos na rede municipal 
da cidade, no Hospital 
de Campanha. Do total, 
3 pacientes estão inter-
nados em leito de emer-
gência e 8 em leitos de 
enfermaria. A ocupa-

ção de leitos exclusivos 
para casos COVID-19 na 
rede municipal (Hospi-
tal de Campanha) é de 
26% nesta data.

Há 29 pacientes in-
ternados no Hospital 
Ribeirão Pires, rede par-
ticular (unidade se tor-
nou referência para sua 
rede no atendimento 
de casos de COVID-19), 
13 deles em UTI.

A Prefeitura de Ri-
beirão Pires ressalta 
que a atualização de 
dados sobre casos de 
COVID-19 no municí-
pio é feita com base nas 
notificações realizadas 
dentro do município 
e também com infor-
mações fornecidas pela 
Secretaria de Saúde do 
Governo do Estado de 
São Paulo.

O Governo do Estado 
de São Paulo, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, está 
com 20 mil vagas abertas 
para cursos gratuitos de 
qualificação profissional, 
sendo 15 mil para o pro-
grama SP Tech e 5 mil 
vagas para o Via Rápida 
Virtual. As inscrições e 
as aulas são realizadas de 
forma online, no mode-
lo de Ensino à Distância 
(EAD), sem que o interes-
sado precise sair de casa.

No total, são oito op-
ções de cursos introdutó-
rios nas áreas de tecnolo-
gia da informação, gestão 

e idiomas, com duração 
de 80 horas, oferecidos 
pela Universidade Virtu-
al do Estado de São Pau-
lo (Univesp). Na área de 
gestão, há as seguintes 
opções: Gestão Adminis-
trativa; Planejamento 
Empresarial e Finanças 
para Empresas. Há tam-
bém o curso de Espanhol 
Básico, para aqueles que 
querem iniciar o estudo 
do idioma. 

Já na área de tecnolo-
gia, podem ser realizados 
os seguintes cursos intro-
dutórios: Lógica de Pro-
gramação, Banco de Da-
dos, Desenvolvedor Web 

Campanha conscientiza 
população de Ribeirão 
Pires para redução do 
uso de plástico 

Poupatempo e Detran 
reabrem na quarta

Com intuito de divul-
gar práticas sustentáveis, 
a Prefeitura de Ribeirão 
Pires, por meio da Secre-
taria de Meio Ambiente, 
realiza uma campanha 
virtual sobre atitudes que 
podem contribuir para a 
preservação do nosso pla-
neta.

O perfil oficial da Pre-
feitura das redes sociais 
divulga alternativas para 
a substituição de itens 
feitos de  plástico. Co-
nhecido como “vilão” do 
meio ambiente, o plásti-
co demora a se decompor 
e ao longo dos anos tor-
na-se uma ameaça à vida 
marinha.  Entre as dicas 

estão alternativas que 
podem ser feitas no dia 
a dia, como a redução do 
uso de embalagens, copos 
plásticos e canudos. 

“Mesmo com a pos-
sibilidade da reciclagem 
do plástico e de alguns 
outros materiais, é mui-
to importante que, em 
nosso dia a dia, a gente 
repense nossas ações de 
consumo e hábitos. Redu-
zir o uso de embalagens e 
itens de plástico, como 
copos descartáveis, pode 
fazer grande diferença 
para o futuro do planeta”, 
explicou a secretária de 
Meio Ambiente, Wanessa 
Isidio.

A partir da próxima 
quarta-feira (19/08), o 
Poupatempo inicia a re-
abertura gradual de uni-
dades de atendimento. 
Os agendamentos para 
quem precisa realizar 
serviços presenciais es-
tará disponível no por-
tal (www.poupatempo.
sp.gov.br) e aplicativo 
(Poupatempo Digital) 
sempre um dia antes da 
reabertura dos postos. 

Outra novidade é que 
a partir de agora o Poupa-
tempo vai incorporar os 
atendimentos prestados 
pelo Detran.SP. Todas as 
cidades que têm postos 
do Poupatempo passarão 
a realizar serviços relacio-
nados à CNH, veículos 
e infrações do Departa-
mento Estadual de Trân-
sito de São Paulo nas uni-
dades do Poupatempo.  

Essa primeira etapa 
de reabertura irá priori-
zar apenas o que houver 
exigência presencial, 
como primeira emissão 
de CNH e expedição de 
RG, por exemplo. Atual-

mente, 70% dos serviços 
oferecidos pelo Detran.SP 
e 50% dos que são presta-
dos pelo Poupatempo já 
estão disponíveis online. 
Mais de 200 serviços es-
tão sendo digitalizados 
pelo Poupatempo. 

A reabertura das uni-
dades segue as diretrizes 
da aderência ao Plano 
São Paulo, com a flexibi-
lização permitida apenas 
para cidades que estive-
rem nas fases amarela e 
laranja, e com fluxo de 
pessoas equivalente a 
30% da capacidade de 
cada unidade. 

 A unidade Sé reabre 
em 19/08. Em nossa re-
gião, as unidades têm di-
ferentes datas previstas 
para reabertura. Veja:

19/08 - São Bernardo 
do Campo e Mauá

02/09 - Santo André e 
Diadema

14/10 - São Caetano do 
Sul

Vale ressaltar que mu-
danças nas fases do Plano   
São Paulo podem alterar 
estas datas.

e Desenvolvedor Mobile. 
As inscrições estão aber-
tas e podem ser realizadas 
até o dia 16 de agosto por 
meio do site www.cursos-
viarapida.sp.gov.br.  

SP Tech 
Quem concluír os cur-

sos introdutórios de tec-
nologia, pode progredir 
a outros mais avançados, 
ofertados pelo programa 
SP Tech em parceria com 
empresas privadas, como 
a Digital Innovation One 
e Alura. 

Entre os cursos mais 
avançados, há quatro 
opções de trilhas forma-
tivas: Ciência de Dados, 
Desenvolvimento Web/
Front-End, Desenvolvi-
mento Web/Back-End e 
Desenvolvimento Web/
Full-Stack, além de um 
módulo complementar 
de empreendedorismo, 
disponibilizado pelo 
Sebrae, possibilitando 
acesso a crédito com con-
dições especiais e taxas 
mais baixas no Banco do 
Povo.

Inscrições

Para os cursos in-
trodutórios, podem se 
inscrever candidatos 
maiores de 16 anos, alfa-
betizados e domiciliados 
no Estado de São Paulo. 
Caso o número de ins-
critos seja superior ao 
número de vagas, serão 
priorizadas as pessoas de-
sempregadas, com baixa 
renda e com deficiência.

Para os cursos de apro-
fundamento em tecnolo-
gia, podem se inscrever 
aqueles que atendam aos 
pré-requisitos acima e 
tenham concluído, pelo 
menos, um dos cursos in-
trodutórios de tecnologia 
oferecidos pela Univesp.

Inscrições estão aber-
tas e podem ser realizadas 
até 16 de agosto po site 
www.cursosviarapida.
sp.gov.br. A convocação 
ocorrerá por e-mail e a 
previsão de início das 
aulas é 24 de agosto. Para 
receber o certificado, o 
aluno deve completar 
a carga horária total do 
curso virtual e atingir 7,5 
de média nas avaliações.



Padoca Vila Aurora faz sucesso sob nova direção

Psicanálise: uma antiga ciência cada vez 
mais necessária em nossas vidas 

Monica Prisco, gestora que já trabalhou 
em multinacional e hoje é Psicanalista 
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A Padoca Vila Aurora (Rua Presidente Bernardes, 125, Vila Aurora, Ribeirão Pires) 
está atendendo sob nova direção. Após reforma nas instalações, revisão em equipamen-
tos e contratação de novos funcionários, a Padoca tem agradado aos clientes e surpre-
endido pelas delícias ofertadas, limpeza e organização. Além do tradicional pão francês 
e frios, o estabelecimento conta com a produção própria de doces como pavês, quin-
dins, pudins, mousses, tortinhas, sonhos, carolinas e também com os salgados pães de 
frios, torresmo, cebolinha, pão de alho, italiano entre outros. 

A Padoca conta com diversidade em lanches na chapa, bebidas em geral e mini mer-

cearia. Mais uma novidade é a ampla área externa construída recentemente que está 
pronta para receber amigos e clientes. Em breve, haverá almoço no sistema comercial. 
A padaria também oferece encomendas de bolos de aniversário, pães e pães de metro.

O horário de funcionamento é das 6h às 21h todos os dias e a padoca atende a todos 
os protocolos da ANVISA diante da pandemia do COVID-19. Para encomendas estão 
disponíveis os telefones 4825-2338 e o whatsapp 93505-5008. 

Siga as redes sociais e veja mais delicias em instagram.com/padocavilaaurora e face-
book.com/padocavilaaurora.

A Psicanalise como 
uma ciência desenvol-
vida por Sigmund Freud 
tem como objetivo de-
senvolver um vínculo 
entre Analista e Paciente 
a fim de compreender as 
repressões que geram os 
sintomas como angus-
tia, ansiedade, depressão, 
medos, etc. Carrega em 
si, um poder transforma-
dor na vida dos pacientes 
e oferece as ferramentas 
necessárias para que este 
Sujeito (paciente) se sinta 
capaz de lidar com as frus-

tações que limitam sua 
vida, eliminando crenças 
limitadoras por crenças 
possibilitadoras.

“Conheça todas as teo-
rias, domine todas as téc-
nicas, mas ao tocar uma 
alma humana, seja apenas 
outra alma humana” está 
frase de Jung, discípulo de 
Freud, define exatamen-
te como me reconheço 
como Psicanalista. 

Entendo que a pessoa 
que procura a análise é a 
soma de todas suas expe-
riências e ao chegar no 

Cozinha para o preparo de delícias gastronômicasFachada d renovada Padoca Vila AuroraDeliciosos pães são oferecidos na Padoca

Alimento saudável que cura: Ave
Fonte de proteínas de 

alta qualidade, as carnes de 
frango, pato e peru contêm 
aminoácidos essenciais, vi-
taminas do complexo B e 
minerais que garantem a 
saúde da pele, a imunidade 
e o bom funcionamento 
digestivo e do cérebro.

Encontramos Ferro, 
nas carnes de pato e peru, 
são excelente fonte desse 
mineral, presente na forma 
“heme”, absorvível.

Lisina, aminoácido 
que ajuda a prevenir o her-
pes labial.

Niacina, cerca de 90g 
de peito de frango cozido 
sem pele fornece 12 mg de 
niacina – mais da metade 
da necessidade diária.  As 
carnes de pato e peru tam-
bém são excelentes fontes 
dessa vitamina, que garan-
te a saúde dos sistemas ner-
voso e digestivo.

Selênio, encontrado 
em grande quantidade 
nas aves, ajuda a proteger 
o organismo do câncer, 
da catarata, de doenças do 
coração e da degeneração 
macular.  A carne do peru 
é especialmente rica (90g 
de peru cozido contêm 35 

consultório é uma pessoa 
completa porém fragili-
zada, que as vezes não é 
vista, escutada, compre-
endida com sintomas 
que podem desencadear 
muita dor física, mental e 
emocional.

A Psicanalise é um ca-
minho que leva sempre o 
paciente a conquistar sua 
autonomia, sua qualidade 
de vida e sua felicidade 
através do resgate de sua 
autoestima e a confiança 
em si próprio, ou seja, o 
paciente durante o pro-
cesso se apropria de sua 
vida.

Atendimento Psica-
nalítico para crianças, 
jovens e adultos com 
sintomas de angustia, 
ansiedade, medos, pâni-
co, conflitos familiares, 
distúrbios alimentares, 
desequilíbrios, dependên-
cia química entre outras 
patologias. Apoio e aten-
dimento para gestantes e 
grupos de gestantes.

Mais informações pelo 
telefone (11) 99950-9798 
ou ainda pelo Instagram 
@priscomonica. 

mcg ou 50% da dose diária 
recomendada).

Triptofano, um pre-
cursor da niacina, esse ami-
noácido essencial pode aju-
dar a diminuir a ansiedade, 
a depressão e a insônia.

Vitamina B6, as 
carnes magras de frango 
e de peru são as melhores 
fontes de B6 (90g de carne 
cozida fornecem 0,5mg 
ou 25% da dose diária re-
comendada). Elas podem 
aliviar alergias, asma e de-
pressão, e prevenir doenças 
do coração.

Vitamina B12, en-
contrada em alimentos 
de origem animal, ajuda 
a combater anemia e de-
pressão, contribuindo para 
a saúde cardiovascular e 
uma gravidez saudável.

Zinco, essencial para o 

desenvolvimento das célu-
las imunológicas, também 
pode melhorar a fertilida-
de e a saúde da pele, além 
de aliviar a TPM, as carnes 
de frango, pato e peru têm 
muito zinco (90g de uma 
delas contêm mais de 2mg, 
cerca de 15% da dose diária 
recomendada).

MAXIMIZANDO OS 
BENEFÍCIOS

Aves com carne escu-
ra são as mais saborosas e 
ricas e ferro e selênio.  São 
também, aquelas que con-
têm mais gordura (3 a 5 
vezes mais).  Não há pro-
blema em assar, grelhar ou 
fritar a ave com pele para 
preservar a umidade, mas 
ela deve ser removida de-
pois.  Se for cozida em uma 
sopa ou ensopado, a pele 
deve ser removida antes.



Para a torcida 
Corinthiana 
que reagiu 
com esporti-
vidade diante 

do título do rival que impe-
diu seu tetracampeonato. 

Queres arrepender-te? Procede contra as leis da natureza.

Aos cidadãos 
que deixam 
de usar más-
cara, em fla-
grante de des-

respeito aos demais que 
tentam se proteger.

“Sou ficha limpa e pré candidato pelo PL às 
eleições municipais 2020”

Clovis Volpi, em resposta a matérias 
publicadas na imprensa sobre seu supos-
to impedimento

“Quer saber? Estamos com o saco cheio de ser 
campeões”

Enéas, o louco do bando, sobre a con-
quista do “Paulistinha” pelo Palmeiras 
ocorrida no último sábado
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMaisAnimais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti

Possibilidade de Chuva: 0% Possibilidade de Chuva: 67%

Possibilidade de Chuva: 83% Possibilidade de Chuva: 90%

Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira

28 26

20 17

17 17

15 14
Dados fornecidos pelo Climatempo

Conserto caro

Um encanador conserta 
um vazamento na casa de 
um médico e lhe cobra mil 
reais.  

- Isso é ridículo! - diz o 
médico - nem eu cobro isso 
tudo.

- Eu também não cobra-
va quando era médico - res-
pondeu o encanador.

Dieta eficaz

Uma mulher que já tinha 
tentado de tudo para emagre-
cer foi ao médico:

- Doutor, como eu faço 
para emagrecer?

- Basta a senhora mover a 
cabeça da esquerda para a direi-
ta e da direita para a esquerda.

- Quantas vezes, doutor?
- Todas as vezes que lhe 

oferecerem comida.

O corintiano Gazeta paga aposta perdida ao Palmei-
rense Carlinhos, ao fim do Campeonato Paulista. Na 
aposta feita no início dos jogos, ganharia o torcedor do 
time que chegasse mais bem colocado ao término da 
competição.

Jean Baptiste Massilon

Honrando o compromisso

A pandemia de CO-
VID19 no Brasil teve 
início em 26 de feverei-
ro e até 12 de agosto de 
2020, confirmaram-se 
3.109.630 casos, a maior 
parte deles no estado 
de São Paulo, causando 
103.026 mortes até a últi-
ma quarta-feira (12). 

Com maior adesão 
da população ao isola-
mento social e ao méto-
do “home office”, muitas 
pessoas tem sofrido com 
a solidão em casa e a 
companhia dos pets tem 
sido uma alternativa 
para reduzir a neura do 
isolamento comprovan-
do teorias sobre melho-
ria da qualidade de vida 
dos humanos quando 
acompanhados de ani-
mais no dia a dia. Eles 
têm papel importante 
para a saúde mental dos 
tutores e comprovam o 
efeito positivo da terapia 
assistida por animais, em 
desencadear bem-estar e 
saúde emocional. 

Resultado do isola-
mento, cães e gatos ga-
nharam a família por 
mais tempo dentro de 
casa. Porém, se é impos-
sível evitar dar e receber 
carinho melhor aumen-
tar o rigor na higiene.

Como medidas de 
segurança deve-se evi-
tar passeios. Caso seja 
extremamente neces-
sário opte por horários 
alternativos ao fluxo 
de pessoas, lave as patas 
do animal e passe pano 
umedecido com água e 

sabão ao chegar em casa 
em todo o corpo do ani-
mal. Reduza a frequência 
de ida ao petshop e clíni-
ca agendando horário e 
evitando aglomerações. 
Lave as mãos ao tocar 
nos brinquedos e itens 
do animal caso você es-
teja infectado, devendo 
evitar beijos e abraços no 
pet a fim de evitar disse-
minação do vírus sobre 
a pelagem do animal 
evitando contaminar os 
demais membros da fa-
mília.

O aumento desse 
contato direto com os 
pets pode gerar sérios 
transtornos e síndrome 
de ansiedade da separa-
ção com o fim da pande-
mia e restauração da roti-
na dos tutores. A melhor 
forma de lidar com a 
mudança da rotina é in-
vestir em enriquecimen-
to ambiental, recreação, 
brinquedos, bolinhas, 
obstáculos, aliado a pas-
seios ou playground. 

Caso você perceba si-
nais de ansiedade como 
lambedura excessiva de 
patas, comportamento 
estranho como roer os 
móveis, urina fora do 
local correto ou deixar 
de comer, procure um 
especialista comporta-
mental (adestrador) ou 
médico veterinário que 
pode receitar terapias 
alternativas como acu-
puntura e florais que po-
dem ajudar os animais a 
lidarem com a separação 
pós pandemia.

Consequências 
da quarentena na 
relação com os pets

Por Lia Silva, estudante de veterinária
e proprietária do Banho e Tosa Vila Aurora



Sabrina Pimenta, a 
Princesa do Chocolate 2018

A dupla Marcos e Beluti Gabriel, o Pensador Casa do Chocolate trouxe encanto

Paralamas do Sucesso Patrulha Canina animou as crianças Fundo de Quintal 
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Retrospectiva do Festival do Chocolate 
Na semana passada, o Mais Notícias publicou em nosso site e redes sociais a pri-

meira parte da Retrospectiva do Festival do Chocolate. Estamos dando sequência 
com a segunda parte o 12º Festival do Chocolate 2018 que foi realizado de 20 de 
julho a 5 de agosto.

Com programação cultural diversificada, mais de 50 atrações passaram pelos 
palcos 1 e 2 no Complexo Ayrton Senna, em 3 finais de semana. Lembrando que 
80% da grade da programação foi composta por atrações locais. Em nove dias, o 
evento recebeu grandes nomes da música nacional, dentre os quais Os Paralamas 
do Sucesso, Carlinhos Brown, Gabriel Pensador, Biquíni Cavadão, Marcos e Beluti 

entre outros.
Naquele ano o Festival do Chocolate recebeu cerva de 111 mil visitantes e arre-

cadou 93 toneladas de alimentos não perecíveis que beneficiaram 100 entidades 
assistenciais 

Tendo disponibilizado mais de 30 chalés para alimentação, além de espaços para 
comércio de artesanato e brinquedos para o público infantil, a movimentação fi-
nanceira estimada do 12º Festival do Chocolate fechou em R$ 2,8 milhões.

Nesta edição foi coroada como Princesa do Chocolate a jovem Sabrina Pimenta 
(19), moradora do Bairro Roncon.
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